

23 MARS 1980.-

=====

BAZAS .-(33)

ooooooo

HEURE : 20 H 40.

L'observation dans le ciel du Lot et Garonne d'un OVNI par le sous-brigadier Pierre LEON, du commissariat d'Agen, a également été faite par quatre autres témoins, notamment MMmes ROUSSEAU et BROCA de SAINT MEDARD EN JALLES(Gironde).

Mme ROUSSEAU, qui rentrait chez elle, nous a indiqué qu'à la sortie de BAZAS (Gironde) elle a aperçu un " objet pointu ressemblant à une plume, de couleur rouge traversant la route.

Mme BROCA a aperçu le même phénomène.

Les deux autres personnes, M. et Mme BERNARD de Périgueux (Dordogne) qui regagnaient par le train leur domicile après un séjour à Agen, ont eu leur attention attirée vers 20 H 40, une dizaine de minutes avant d'entrer en gare, par une petite boule, particulièrement brillante paraissant accompagner le convoi.

" Un objet rond, scintillant, paraissant exécuter des paraboles, avec tout à tour des virages pris à une vitesse fulgurante et des périodes d'immobilité complète, racontée M. BERNARD. Le centre de la boule était particulièrement brillant et des rayons lumineux semblaient de part d'autre s'en échapper.

A deux ou trois reprises, l'objet a paru s'éteindre l'espace d'une demi-seconde, puis à nouveau la lumière revenait."

SUD.OUEST (Landes) du MERCREDI 26 MARS 1980.